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PROCÈS-VERBAL 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2023-2024 

Séance ordinaire du 21 novembre 2023 Séance en virtuel 
 

PERSONNES PRÉSENTES PERSONNES ABSENTES 
Maude Beaudoin, présidente 
Julie Mendes, vice-présidente 
Salah Mahrach Eddine, parent 
Lauriane Roth, parent substitut 
Josée Godin, enseignante 
Véronique Blais, enseignante  
Marikim Tranquille-Lavoie, enseignante  
Cindy Godon, directrice 

Chantale Roy, personnel de soutien 
Julie Maheux, personnel du service de garde 
Marie Velda Batehelemy-Mervil, parent 
Bianca Deschatelets, parent 
 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée 

Nous avons quorum. La séance est ouverte à 18h03. 
 
Nomination d’une secrétaire 
En l’absence de Chantale Roy, Marikim Tranquille-Lavoie se propose pour prendre les notes et rédiger 
le procès-verbal de la séance du 21 novembre. IL EST APPROUVÉ par Maude Beaudoin et APPUYÉ par 
Véronique Blais.  

CE-23-24-008 
 
 

2.  Adoption de l’ordre du jour 
IL EST PROPOSÉ par Salah Mahrach Eddine d’adopter l’ordre du jour et APPUYÉ par Véronique Blais. 

CE-23-24-009 
 
 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 17 octobre 2023 
IL EST PROPOSÉ par Maude Beaudoin d’adopter le procès-verbal du 17 octobre 2023 et APPUYÉ par 
Véronique Blais. 

CE-23-24-010 
 
 

4. Parole au public 
Aucun public  
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5. Budget 
Critères des fonds spéciaux 
IL EST PROPOSÉ par Marikim Tranquille-Lavoie d’adopter les critères des fonds spéciaux et APPUYÉ 
par Salah Mahrach Eddine. 

CE-23-24-011 
 

Fonds spéciaux (suivis) 
Cindy Godon présente le solde des fonds spéciaux ainsi que les sommes à suivre. Nous avons reçu  
2 dépôts totalisant 170$ de la campagne « Colle à moi ». La campagne de financement (chocolat) est 
démarrée. Nous avons avancé les sommes pour couvrir les frais d’achat du chocolat et nous 
commençons à recevoir les enveloppes. La campagne se terminera en décembre. Selon la projection 
actuelle, nous prévoyons un solde de 6800$ en planifiant les sommes pour les activités approuvées 
en juin 2023. Lors de la prochaine séance du conseil d’établissement, un bilan de la campagne de 
financement sera effectué.  

 
 

6. Consultation CSSMI 
Cadre d’organisation scolaire 
Les membres ont visionné les capsules présentées dans l’outil de consultation du cadre d’organisation 
scolaire. De façon unanime, les membres ont fait abstention de commentaires lorsque les enjeux ne 
s’adressaient pas à la clientèle de notre aire de desserte. Le conseil est en accord avec le plan triennal 
d’immobilisation.  
 
IL EST PROPOSÉ par Marikim Tranquille-Lavoie et APPUYÉ par Josée Godin. Les réponses à la 
consultation ont été transmises séance tenante via l’outil de consultation en ligne.  

CE-23-24-012 
 

Calendrier scolaire 
Les membres ont répondu aux différents enjeux de consultation pour la constitution du calendrier 
scolaire 2024-2025. Les résultats de la consultation ont été transmis séance tenante via l’outil de 
consultation en ligne.  
 
IL EST PROPOSÉ par Véronique Blais et APPUYÉ par Maude Beaudoin. 

CE-23-24-013 
 
 

7. Consultation école 
Projet éducatif 
La direction présente l’évolution des travaux dans l’élaboration du projet éducatif. Le tableau 
synoptique est présenté aux membres et la direction répond aux questions en lien avec les objectifs, 
les indicateurs et les cibles.  
 
IL EST PROPOSÉ par Maude Beaudoin d’adopter le Projet éducatif et APPUYÉ par Salah Mahrach 
Eddine. 

CE-23-24-014 
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Sorties et activités éducatives 
L’équipe du préscolaire a soumis sa candidature pour une subvention « Culture à l’école (volet 
scientifique) » pour leur projet Insectambulant. Josée Godin explique la nature de l’activité. La 
direction informe le conseil que le coût du projet est de 603$ et que nous avons reçu une subvention 
d’une valeur de 599$. La différence de 4$ sera prélevée dans la mesure « École inspirante ».  
 
IL EST PROPOSÉ par Maude Beaudoin d’accepter l’activité éducative et APPUYÉ par Julie Mendes. 

CE-23-24-015 
 
 

8. Informations 
Direction 
 Cindy Godon mentionne qu’il y a eu de belles rencontres de parents au sein de l’école.  
 Le karaté au préscolaire est débuté. Une publication dans le journal de l’école sera effectuée 

au mois de décembre ou de janvier.  
 
Enseignants 
 Les enseignants soulignent les beaux échanges lors des rencontres de parents.  

 
Service de garde 
 Aucun point 

 
Personnel de soutien 
 Aucun point 

 
Parents 
 Les parents remercient le personnel pour les rencontres de parents.  
 
 

9. Date de la prochaine rencontre 
Mardi le 12 décembre 2023 en virtuel. 

 
 

10. Levée de l’assemblée 
IL EST PROPOSÉ par Julie Mendes de lever l’assemblée et APPUYÉ par Josée Godin.  Il est 20h26. 

CE-23-24-016 
 

 
 
 
_____________________________   ___________________________ 
Maude Beaudoin     Cindy Godon  
Présidente      Directrice 
 


